

田原小学校HPに
つながります。



たわらこ 田原っ子

No.13(12月号)

たわらしょうがっこうちよう うえいだいすけ
田原小学校長 上井大介

☆学校教育目標☆

「自主的につながり、表現し、主体的に取り組むことのできる子ども」



☆校内の合言葉☆ 「ありがとう」と「大丈夫」 ☆スローガン☆ 「認め合い、支え合い、助け合い」

☆5つのキーワード☆

- ◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり

♪2学期もゴール目前！まとめの月、12月です♪

秋の様相を呈していた校庭の木々や、田原の街路樹が落葉する等瞬く間に秋の深まりを経て冬の準備へと向かっています。日中は日差しがあれば心地よいものの、日陰や朝夕は冷え込む日が続いています。学校ではエアコンの更新工事がもうしばらく続きます。換気もするため教室内でも少し寒く感じる日があると思います。お父さまとお母さまとご相談のうえ、少し厚着して登校する、一枚羽織るものを持ってくるなどの対策をお願いします。



ご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

さて、いよいよ明日から12月。2学期のゴールが見えてきました。がんばったことやできるようになったことがたくさんありますね。その一方、課題も見えてきたこともあるでしょう。そこは是非残りの期間で意識してみましょ。そして、気持ちよく冬休みに入れることを願っています。詳しくは個人懇談会で担任からお伝えさせていただきます。

また、年末に向かうこの時期はどこの家庭も大変忙しい時期です。児童の皆さんも家族の一員として、お家の人と相談して、お手伝いや仕事をしっかりとがんばってほしいと思います。

◆1年生発！「人権の花」の取組み

11月15日(火)市の人権擁護委員の方々をお招きして1年生対象に行いました。まず、教室で映像紙芝居「白い魚とサメの子」をみて、人権について学びました。そのあと、外でチューリップの球根を植えました。春になって芽が出て花が咲いたら、半分は地域の社会



福祉施設等におすそ分けする予定です。

植えた後、1年生は一生懸命お水をやっていました。田原小学校では、毎年全学年で統一した人権教育を取り組んでいます。今年は「普段の生活の中で、『こうじゃないと』、『これに決まっている』というような思い込みではなく、自由な発想で物事を考える良さに気づく」ことをねらいとして、「サンタのおばさん」

裏面もあります。田原小学校の学力について

とくさんたあかふくしろしろまゆげ
 に取り組みました。「サンタとは赤い服に白いひげ、白い眉毛のおじいさんでないといけない」ではなく、
 どんなさんたがいてもいいんじゃない?という発想につながることを願っています。

◆3年生発!「認知症キッズサポーター養成講座」

ねんせいほつ にんちしょうきつすさほーたーようせいこうざ
 11月18日
 (金) 3年生が
 受講しました。この
 取り組みも毎年3年
 生を対象に行っ
 ています。認知症



のこを学ぶだけでなく、「話しかけるときの優しい
 心がけ」「町じゅうの人が理解者になることでみんな
 が安心して暮らしていける」などみんなにとって
 優しい町について学びました。最後は「地域のみんな
 で支え合い、田原はひとつ」と話されていました。

◆4年生発!「ポッチャ講習」



11月15日(火)
 4年生が体験しま
 した。ポッチャは
 ぱらりんピックのせい
 式しゆもく
 障がいがあっても

なくてもみんなが楽しめる新しいスポーツです。
 「愛♡ポッチャ協会」の皆さんにお越しいただき
 体験しました。ポッチャのことだけでなく、障がい
 の捉え方についても学ぶいい機会になりました。
 放課後は教職員も体験し、とても盛り上がりま
 した。同時に人権や障がいのことについて
 学びました。今後の実践に生かしてまいります。

【4年生の感想より】

- なげるときに白のボールにあたら、うれしかったです。ポッチャはいろんな人ができるからよかったなと思いました。
- ポッチャはいろんな人ができるので、おばあちゃんなどに教えてい
- ポッチャは90才のおばあちゃんや脳性まひの人までできるんだな一と思ってすごいな一と思いました。いちばん学んだのはとしよりの人から手や足がない人でもできてすごいいいと思いました。
- ポッチャをもっとほかの人にも教えて、もっともっとポッチャを広めたいです。
- ぼくはしょうらいケガをするかもしれないと思っても、こんなに楽しいスポーツができると知って安心しました。
- ポッチャをやっていると、手や足が使えなかったらどんな感じにやっているかを知れてよかった。

がつぎようじよてい
12月行事予定 ※あくまでも予定ですよ
 こんごへんこうかのうせいりようしやう
 で、今後変更の可能性もあります。ご了承ください。

1	木	集会
2	金	
3	土	タブレットPC作業
4	日	タブレットPC作業
5	月	学校諸費振替
6	火	
7	水	放課後子ども教室 (折り紙)
8	木	集会、芸術鑑賞会
9	金	校庭砂場作業
10	土	地区協クリーン作戦、地区協会議、校庭砂場作業
11	日	地区協クリーン作戦 (予備日)
12	月	校庭にがり散布作業
13	火	1年1組給食センター見学、スクールガードリーダー来校
14	水	クラブ⑦(3年見学)、5,6年消費者教育授業、放課後子ども教室 (まなび舎)
15	木	集会、
16	金	個人懇談会
17	土	PTA役員会、150周年実行委員会
18	日	
19	月	個人懇談会
20	火	個人懇談会、1年2組給食センター見学
21	水	個人懇談会
22	木	給食終了、大そうじ
23	金	2学期終業式
24	土	冬季休業開始 (~1月6日(金))



★12月分の諸費振替日は、12月5日(月)です。
 金額は学年だよりで確認してください。大阪
 東部農協口座の残高確認をお願いします。
 ★5年1組担任の岸田育朗先生ですが、体調不良
 によりお休みをいただくこととなりました。
 お休みが確定している間、理科専科の柳原司信
 先生が担任代行をさせていただきます。理科の
 授業については、当面は専科なしで学年での実施
 となります。ご理解とご協力のほどよろしく
 お願いします。